



FINE COUNTRY

8 Pièces

242 m²

Réf. 062021-001

2 300 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété de campagne idyllique située dans les collines du golfe de Saint-Tropez, à seulement 5 minutes du charmant village historique de La Garde Freinet. Cette villa exceptionnelle sur un terrain de 2,5 hectares vous offre de beaux très espaces extérieurs idéals pour se divertir et se détendre. La bastide principale se compose d'une entrée, d'un salon avec cheminée et d'une salle à manger, d'une cuisine adjacente et d'un salon séparé, le tout s'ouvrant sur des espaces de réception extérieurs accueillants, en plein air ou sous une pergola. Ainsi que 5 chambres et 4 salles de bains disposées ...

Ref: 062021 001 - Idyllic country estate nestled in the hillsides of the gulf of Saint Tropez just 5 minutes from the charming historic village of La Garde Freinet. This exceptionally presented villa is situated on 2.5 hectares of land with beautiful outdoor spaces for entertaining and relaxing. The main bastide consists of 5 bedrooms and 4 bathrooms, entrance foyer, open plan living room and dining room with fireplace and adjacent kitchen as well as a separate sitting room all of which open onto inviting outdoor reception areas in the open air as well as under the cover of a pergola. 3 ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

